

## BRETAGNE PLUS

26 JUIN 2007

### THÉÂTRE

## Eric Vigner et sa jeune troupe

**LORIENT** ► La dernière création d'Eric Vigner, *Débrayage*, sera présentée à la rentrée au CDDB-Théâtre de Lorient. Mais auparavant, elle est présentée en atelier de fin d'études à la Manufacture de Lausanne par la troupe des quinze comédiens issus de la promotion B de cette Haute Ecole de théâtre de Suisse romande. Après *Jusqu'à ce que la mort nous sépare*, en 2006, *Débrayage* s'inscrit dans la continuité du travail d'Eric Vigner sur l'écriture de Rémi de Vos, auteur associé du CDDB-Théâtre de Lorient. Il s'agit d'une pièce à sketches dans laquelle

trente-quatre personnages sont confrontés, en pleine ville, à des situations qui les font basculer dans la crise. «Rien ne semble les réunir, si ce n'est la peur de l'abandon, liée le plus souvent à la perte du travail, envisagé comme la seule valeur d'existence possible», raconte le metteur en scène Eric Vigner. «Le sujet est terrible. Ça fait rire quand même. Ça peut !», commente pour sa part l'auteur Rémi de Vos. ***Débrayage*, de Rémi de Vos, mise en scène Eric Vigner. Jusqu'au 29 juin à la Manufacture de Lausanne et, à la rentrée, au CDDB-Théâtre de Lorient.**



© UDUJ/LAUSANNE

La troupe de l'école de théâtre de Lausanne.